Pensées mili-terre

Centre de doctrine et d'enseignement du commandement

bimensuelle veille prospective et innovation du CDEC





NOUVEAU: Newsletter L'ECLAIREUR N°31

T<mark>oute</mark> votre vei<mark>lle d</mark>éfen<mark>se sur Pe</mark>nsé<mark>e M</mark>ili-<mark>Ter</mark>re

CDEC - PEP

publié le 01/10/2020

Sciences & technologies

La lettre bimensuelle veille prospective et innovation du CDEC vient de paraître ... restez en veille armée de Terre en vous abonnant sur :

cdec-pep.accueil.fct@intradef.gouv.fr

"Russian MOD, Industries Highlight Artillery Rockets Advancement" Defense Update, 23 août 2020

"First batch of latest Armata tanks to arrive for Russian Troops" TASS, 31 août 2020.

"Lockheed Martin receives 187.5 million for mesh network of 10 small satellites" Defence blog, 1 septembre 2020

"Ukraine adopts Neptune coastal defence missile" Jane's, 27 août 2020

Pensées mili-terre

Centre de doctrine et d'enseignement du commandement

"Army 2020: Kronshtadt unveils small air-launched munitions for UAVs"

Jane's, 2 septembre 2020

"Steadicopter unveils Black Eagle 25E and 50E electric-powered VTOL drones"

Defense news, 1 septembre 2020

"British Army trialling hybrid-electric drive systems"

Army technology, 20 août 2020

« Signature d'un nouvel accord de coopération entre le CNRS et l'Agence de l'innovation de défense »

Ministère des Armées, 10 septembre 2020

« L'innovation, une priorité absolue du ministère des Armées »

Ministère des Armées, 8 septembre 2020

« Le concept russe de "guerre nouvelle génération" du Général Gerasimov : quelle exploitation pour l'armée de Terre ? »

Fondation pour la recherche stratégique (FRS), 29 juillet 2020

"Burnt by the Digital Sun: How the Information Environment Is Testing the Mettle of Liberal Democracies"

Zhanna MALEKOS SMITH, chercheur associé au CSIS, Center for Strategic and International Studies, août 2020

"Is Russian Meddling as Dangerous as We Think?"

Joshua YAFFA, correspondant à Moscou pour le New Yorker, The New Yorker, 7 septembre 2020.

"The British Army Should Seek to Retain an Armoured Capability"

Nick REYNOLDS, chercheur au RUSI, Royal United Services Institute, 7 septembre 2020

« 1670 – 2020 : les Invalides d'hier à aujourd'hui »

Pensées mili-terre

Centre de doctrine et d'enseignement du commandement

Musée de l'Armée

« Il y a 150 ans, la guerre de 1870 »

Ministère des Armées, 1er septembre 2020

Titre: CDEC - PEP

Auteur(s): CDEC - PEP

Date de parution 30/09/2020

EN SAVOIR PLUS